

Le Pont du Gard

Monument



Nîmes
Romain

STYLE Antique



Pont du Gard





Le pont du Gard

Ier siècle

Cette incroyable construction est le **pont romain** le plus élevé du monde. Il a été construit pour permettre le passage d'un **aqueduc*** qui amène de l'eau à la ville de Nîmes.

La source se trouvait à 20 kilomètres de Nîmes, mais pour que la canalisation soit toujours en pente, on lui a fait faire des détours : elle mesure 50 kilomètres.

A Nîmes, cette eau courante alimentait des fontaines et des thermes. Elle permettait de laver les rues de la ville et apportait l'eau courante dans les riches habitations.

Au Moyen-Âge, on n'a entretenu ni l'aqueduc, qui a cessé de fonctionner, ni le pont, qui s'est abîmé. Au XIXe siècle, conscient de la valeur de ce monument, il a été classé monument historique. En 1985, il a même été inscrit au **patrimoine mondial de l'humanité**.

*aqueduc : canal qui conduit l'eau d'un endroit à un autre.

Des détails :





